

Roderich renoviert

Die Pfarr- und Wallfahrtskirche Dörnbach ist in die Jahre gekommen und benötigt dringend eine Renovierung und zeitgemäße Neugestaltung. Zur Umsetzung dieses Ziels wurden auch schon viele Voraussetzungen dafür geschaffen. Die durch die Corona- Pandemie bedingten Einschränkungen haben diesen dynamischen Prozess jedoch stark eingebremst. Nun wollen wir wieder Schwung in den Prozess bringen und über den aktuellen Stand informieren. Unter dem Motto „Roderich renoviert“ setzen wir nun den begonnenen Weg zur Kirchenrenovierung „Maria vom guten Rath“ fort. „Unsere Kirche erhalten, Zukunft gestalten“

**Dazu laden wir dich/euch persönlich
am Do., 5. Okt. 2023, um 19:00 Uhr,
ins Pfarrzentrum Dörnbach herzlich ein!**

Einer Ballade nach, die um 1855 entstand, wurde die Dörnbacher Kirche von einem Burgherrn namens Roderich zu Kürnberg gegründet. Der war zunächst ein rücksichtsloser und andere Menschen unterdrückender Geselle. Nach seiner Bekehrung durch eine Marienerscheinung legte er mit der Errichtung einer Waldkapelle den Grundstein für die Kirche. Soweit die Legende.

Die tatsächlich erste urkundliche Erwähnung unserer Kirche datiert jedoch zurück auf das Jahr 1333. Die Renovierung braucht die Mithilfe und die Unterstützung vieler Menschen. So wollen wir an diesem Abend über den aktuellen Planungsstand informieren und Möglichkeiten sammeln, wie du und deine Gemeinschaft unser Projekt unterstützen könnt. Wir freuen uns auf einen fruchtbaren Austausch und einen gemütlichen Abend.

f. d. Seelsorgeteam

f. d. Steuerungsteam Kirchenrenovierung

Donis Hell-Kamert

Albert Baumgartner



QR-Code scannen und die Ballade lesen.

